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An den 
Herrn Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 
1017 WIEN 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Gudenus und 
Genossen haben am 25. November 1992 unter der Nr. 3815/J an 
mich eine schriftliche Anfrage betreffend österreichische 
UNO-Einsätze gerichtet, welche den folgenden Wortlaut hat: 

"1) Ist es richtig, daß es Vereinbarungen zwischen den 
Vereinten Nationen und Österreich gibt, die eine 
Refundierung von Kostensätzen für anfallende 
UNO-Einsätze normieren? 

2) Wenn, ja decken diese Refundierungen seitens der 
Vereinten Nationen die tatsächlich für die Republik 
Österreich anfallenden Kosten für diese 
UNO-Einsätze? 

3) Wenn Frage 2 nein, auf welche Höhe belaufen sIch 
die österreich ischen Zuschüsse zu den 
UNO-Refundierungen pro Jahr (z.B. für die Jahre 
1991 und 1992?) 

4) Aus BUdgetmitteln welchen Ressorts werden diese 
österreichischen Zuschüsse aufgebracht?" 
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Da die Informationen zur Beantwortung dieser Fragen in 
den Bereich des Bundesministers für Landesverteidigung fallen, 
wird der Bundesminister für Landesverteidigung, an den diese 
Anfrage mit gleichem Wortlaut gerichtet wurde, die Antwort 
erteilen. 
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